

# Sólida amistad entre jóvenes del mundo

PEKIN, 3 (SINJUA).—Los huéspedes de las organizaciones juveniles extranjeras que vinieron a China para asistir a las celebraciones del Día Nacional, fueron agasajados en un banquete ofrecido esta noche en esta capital, conjuntamente por el Comité Central de la Liga de la Juventud Comunista de China, la Federación Nacional de la Juventud de China y la Federación Nacional de Estudiantes de China. Entre los huéspedes se encontraban la delegación de Penu-da Rakjat, de Indonesia, la delegación de la Liga de la Juventud Democrática del Japón, la delegación de estudiantes de Guatemala y un representante juvenil peruano. Al hacer uso de la palabra en el banquete, Wang Wie, miembro del Secretariado del Comité Central de la Liga de la Juventud Comunista, dió calurosa bienvenida a los huéspedes. "Los jóvenes chinos —dijo— han seguido siempre de cerca y han apoyado activamente la justa lucha de los jóvenes de Asia, Africa y América Latina contra el imperialismo norteamericano y por la liberación nacional. Hemos considerado siempre su lucha y su victoria, como nuestras". "Reiteró que en la lucha común contra el imperialismo norteamericano, los jóvenes chinos estarán siempre al lado de los jóvenes de Asia, Africa y América Latina y serán sus más fieles compañeros de combate." Dirigentes de las organizaciones anfitrionas y personalidades prominentes de la capital china, presentes en el banquete, brindaron repetidamente con los huéspedes por el constante desarrollo de la amistad combativa forjada entre jóvenes de Asia, Africa y América Latina en la lucha común contra el imperialismo norteamericano. Cuando los huéspedes japoneses cantaron "Cuba sí, yanquis no", todos se pusieron de pie y cantaron al mismo tiempo.

## Irak recupera las concesiones petroleras

BAGDAD, 2 (SINJUA).—El Primer Ministro Kassim dió a conocer en una conferencia de prensa celebrada anoche, un proyecto de ley para el establecimiento de la Compañía Petrolera Nacional Iraquí, según informó la prensa de esta ciudad. Según tal proyecto de ley, el gobierno iraquí concedería a la compañía proyectada los derechos exclusivos a explotar todas las áreas donde el derecho de explotación ha sido recuperado de las compañías petroleras extranjeras que operaban en Irak, por la Ley del Petróleo, promulgada en diciembre pasado. El proyecto de ley estipula que la compañía tendría un capital de 20 millones de dinares proporcionados por el Estado. Una junta directiva, compuesta de nueve

personas sería nombrada por el gobierno. El Primer Ministro Kassim dijo en la conferencia de prensa que el imperialismo quiere chupar nuestra sangre y saquear nuestras riquezas y convertir nuestro país en una base militar agresiva contra otros países. Dijo además "hemos seguido nuestro principio de atacar al imperialismo y estamos siguiendo todavía aquella misma vía correcta". Agregó que bajo el régimen viejo, el territorio iraquí en tierra y mar fue dado como concesión a los monopolios petroleros extranjeros. Irak había restaurado sus derechos, recuperando el 99.5 por ciento de las tierras dispuestas por el viejo régimen para la explotación de las compañías petroleras extranjeras.

# Artistas argentinos en China

PEKIN, 3 (SINJUA).—La Asociación de Amistad Chino-Latinoamericana ofreció hoy en ésta, una recepción de despedida en homenaje del visitante conjunto de artistas folklórico de Argentina. Se brindó por el constante crecimiento de la amistad entre los pueblos de China y Argentina y otros países latinoamericanos. — Hablando en la recepción, el Presidente de la Asociación, Chu Tu Nam, agradeció a los artistas ar-

gentinos por llevar la amistad de sus pueblos al pueblo de China. Elogió sus esfuerzos por diseminar y desarrollar la cultura y el arte del pueblo argentino, pese a las dificultades: "Esto, dijo, es una expresión de la firme voluntad del pueblo argentino por defender la paz mundial y oponerse a la política imperialista norteamericana de guerra y agresión". Estuvo presente en la recepción, el Consejero Cultural de la Em-

bajada cubana en Pekin. Después de la recepción, los artistas del conjunto de canciones y danzas de Tung Fang dieron representa-

ciones de danzas folklóricas y música instrumental que habían aprendido de los visitantes durante su estadía en China.

## COREA APOYA A CUBA

PYONGYANG, 2 (SINJUA).—El pueblo y gobierno coreanos apoyan al pueblo cubano en su justa lucha contra el imperialismo yanqui. Este apoyo fue ex-

presado en una nota del Ministerio del Exterior de Corea, entregada hoy al embajador Cubano Lázaro Vigoa, por el Vice-Ministro del Exterior coreano.

## MOTORES PARA VEHICULOS CHINOS



En la ciudad de Changchun existe la fábrica de motores para vehículos del Noreste de China. La industrialización de aquel gran país es un sólido baluarte de paz y de lucha anti-imperialista.

## No se van los yanquis de Laos

XIENG KHOUANG, (SINJUA).—El personal militar norteamericano estacionado en Laos se apresura a dispersarse y esconderse al acercarse el vencimiento del plazo de ser retirado, conforme lo estipulado por los acuerdos ginebrinos, según informó la "Radio de las Unidades Combatientes de Pathet Laos", basada en noticias locales de todo el país. Se comunicó que había veinte oficiales norteamericanos en Saravanne, quince en Khongse Done, sesenta y cinco soldados en las montañas de Ka Te, más de veinte en la fortaleza reconstruida, cerca de Phia Phay, y dieciocho en las montañas cerca de la aldea de Ban May Attopeu. El imperialismo yanqui continúa suministrando alimentos y armas a los bandidos en Xieng Khouang, añadió.

## Mexicanos en China

PEKIN, 3 (SINJUA).—Chu Tu Nam, presidente de la Asociación Chino-Latinoamericana recibió hoy a Ricardo Pozas Arciniega, Presidente de la Asociación de Amistad Mexicano-China y a su esposa, y a José Luis Sánchez Bribiesca, ingeniero. Entablaron una conversación cordial.